

BOLETÍN MENSUAL
para nuestros afiliados

An aerial photograph of a city, likely San José, Costa Rica, showing a dense urban area with many buildings and a large, prominent mountain in the background under a clear blue sky.

OCTUBRE

 **RENOVACIÓN**
ARENA



PREMIO AL MEJOR JINGLE DE CAMPAÑA ELECTORAL POR REED LATINO 2024

El jingle “Somos La Esperanza” fue reconocido como el Mejor Jingle de Campaña Electoral para grandes audiencias en los prestigiosos Reed Latino 2024, considerado el máximo galardón en comunicación y marketing político en América Latina, otorgado por la revista Campaigns and Elections. Este logro refleja el esfuerzo y la dedicación de todos en este proceso de renovación que estamos construyendo juntos.

Agradecemos profundamente a Partner 305 LLC por su invaluable apoyo en esta travesía de renovación. ¡Este premio es de todos!



REUNIÓN CON DIRECTORES DEPARTAMENTALES

2

Nuevamente, el COENA se reunió con los directores departamentales para informarles sobre los avances y nuevas estrategias en el proceso de renovación del partido. Nuestro vicepresidente de Ideología, Ricardo Godoy, destacó la importancia de transmitir el mensaje a las bases con claridad y convicción, subrayando los compromisos con la transparencia, la ética, los valores, los principios y los Estatutos del partido. Es un nuevo tiempo para ARENA, marcado por cambios y renovación.



PRESENTACIÓN DE PROPUESTA DE LEY PARA PROTECCIÓN DE PROFESIONALES

3

Como partido comprometido con la defensa de los derechos de los salvadoreños, presentamos ante la Asamblea Legislativa, a través de nuestros diputados, el proyecto de Ley Especial para la Protección de Profesionales de la República de El Salvador. Esta propuesta busca fortalecer la estabilidad laboral y la equidad de oportunidades para todos los profesionales nacionales, sin importar su especialidad o nivel académico, en un marco de mercado laboral justo y orientado a la valorización del talento salvadoreño.

Con esta acción, como ARENA reafirmamos nuestro compromiso con la calidad y equidad en el empleo, además de impulsar un sistema que priorice la capacitación y estabilidad de los talentos nacionales en sus áreas de trabajo.



POSTURA SOBRE PRESUPUESTO 2025

Desde ARENA, hemos llamado al Gobierno y a la Asamblea Legislativa a priorizar las verdaderas necesidades de nuestra gente. El Presupuesto General de la Nación 2025, tal como está planteado, pone en riesgo áreas cruciales como la educación, la salud y el agro, sectores fundamentales para el desarrollo económico y la calidad de vida de cada salvadoreño. Por ello, hacemos un llamado urgente a la Asamblea Legislativa para que realice un análisis más humano y responsable.'

Es fundamental que ante la crisis que estamos viviendo como país, el ajuste fiscal debe de recaer sobre el Estado mismo, recortando gastos como: el aumento de plazas en casa presidencial o la disminución de los millones de dólares que invierte este gobierno en publicidad. Recortar los recursos a salud no es solo una cuestión de cifras, es una decisión que afecta vidas. Invertir en educación no es un lujo, es un derecho fundamental y un deber de cualquier gobierno comprometido con el progreso. En un país con tanto potencial agrícola, no fortalecer este sector significa no apoyar a miles de familias campesinas, perder oportunidades de empleo y poner en riesgo la seguridad alimentaria de todo el país.



APOYO A LOS VENDEDORES INFORMALES DEL CENTRO HISTÓRICO DE SAN SALVADOR CENTRO

5

Ante la falta de oportunidades laborales en el país, muchas personas han encontrado en el comercio informal una alternativa digna para llevar sustento a sus hogares. En esta labor, han invertido tiempo, esfuerzo y, en muchos casos han recurrido a préstamos para mantener sus pequeños negocios y sacar adelante a sus familias.

Por eso, nuestro presidente Carlos Saade solicitó al presidente de la República y al Alcalde de San Salvador Centro que reconsideren el desalojo de los vendedores informales de este lugar, programado para los próximos días, y lo pospongan hasta el 1 de enero del 2025.

Como ARENA, nos pusimos en los zapatos de los vendedores, manifestando públicamente nuestra solidaridad con los comerciantes afectados, fuimos el único partido político que los acompañó, logrando ser parte de esta presión que resultó en la suspensión del desalojo. Agradecemos al Alcalde de San Salvador Centro por haber escuchado a este sector y, quedamos a la espera de encontrar juntos una solución viable y permanente para los comerciantes informales.

Como Renovación ARENA, reconocemos que la revitalización del Centro Histórico es una meta positiva y necesaria, pero subrayamos que no debe alcanzarse a costa de aumentar la pobreza ni de hacerle la vida más difícil a los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.





VISITAS TERRITORIALES

El COENA continúa realizando visitas territoriales en todo el país como parte de su proceso de reorganización a nivel nacional. Durante el mes de octubre, el COENA centró sus esfuerzos en los departamentos de La Libertad y Sonsonate.

Estas reuniones buscan conocer de primera mano la realidad de cada territorio y trabajar en conjunto con nuestros líderes. Seguimos firmes en nuestro compromiso de fortalecer la unidad del partido y de promover una participación ciudadana activa y responsable en la vida política del país.

El COENA seguirá recorriendo el país, escuchando a la gente y trabajando por un El Salvador mejor para todos.



**TRABAJO DE NUESTRA
DIRECTORA DE COMUNICACIONES
Y CONCEJAL DE LA LIBERTAD SUR**

7

Durante octubre, nuestra concejal Bea Harrison impulsó diversas iniciativas en beneficio de la comunidad. Conmemoró el Día Internacional del Cáncer de Mama con la entrega de aretes en los principales parques del municipio, acompañados de mensajes de autocuidado, fomentando la prevención y brindando apoyo a mujeres en su lucha contra esta enfermedad.

Además, visitó el Mercadito Tecleño, donde dialogó con comerciantes para gestionar sus necesidades ante el Concejo Municipal y ser su voz para mejorar sus condiciones. Finalmente, organizó una tarde alegre para niños y familias en la comunidad Las Palmeras, creando un espacio de sana diversión y convivencia comunitaria.



PROYECCIÓN SOCIAL DEL COENA

8

Nuestra directora de Proyección Social del COENA, Ondina Ramos, sigue demostrando su compromiso excepcional con las comunidades, beneficiando a más de 360 personas a través de diversas actividades.

Con la entrega de lentes de lectura en La Libertad y San Salvador, contribuyó significativamente a mejorar la calidad de vida de muchas personas. Además, el programa "Cosechando Sonrisas" en Santiago Texacuangos y Los Planes de Renderos ha llevado alegría y esperanza a familias vulnerables.

Su dedicación y liderazgo han sido fundamentales para lograr estos resultados.

RENOVACIÓN ARENA

#AQUÍESTAMOS

